

Erste mit Punktgewinn, Zweite verliert

06.11.2016 21:05 von Albrecht Morast

Zum traditionellen Kerwe-Sonntag lud der TSV heute ins Sportheim ein. Über den ganzen Tag verteilt gab es Speis & Trank. Vielen Dank an unsere ehrenamtlichen Helfer, die zum guten Gelingen des Festes beigetragen haben.

Natürlich hätte es sich mit zwei Siegen unserer beiden Seniorenmannschaften umso besser feiern lassen. Doch unsere Spielgemeinschaft war gegen den VfR Gommersdorf 3 beim 0:6 (0:3) chancenlos. Dagegen kam unsere Erste im Derby gegen den VfL Eberstadt zu einem torlosen Unentschieden.

Zur Ersten Mannschaft: Gleich viermal in Folge spielte unsere Erste nicht an einem Sonntag. Heute war es wieder mal soweit, dass für unsere Spieler am eigentlich gewöhnlichen Wochentag eine Partie anstand.

Bei ungemütlichen äußeren Bedingungen begannen unsere Göbes-Mannen recht vielversprechend, wengleich anfangs auf beiden Seiten keine nennenswerten Torchancen herausgespielt werden konnten. Unsere Gäste waren es, die durch einen Lattentreffer gefährlich vor dem anderen Tor auftauchten. Anschließend sahen die Zuschauer eine ausgeglichene Partie, da nun Möglichkeiten vor beiden Gehäusen vorhanden waren – wengleich sie ungenutzt blieben.

Erstes Unentschieden für Erste in dieser Saison

Sowohl unser Trainer Jürgen Göbes als auch VfL-Coach Jürgen Trunk schickten dieselben Spieler nach der Halbzeit auf das Spielfeld zurück. Beide Trainer schöpften das Wechselkontingent nicht aus, sondern insgesamt kam es lediglich zu drei Auswechslungen (TSV zwei, VfL eine).

Der zweite Spielabschnitt verlief ähnlich wie die ersten 45 Minuten. Unsere Mannschaft kam besser in die Partie, doch die Chancen blieben erneut ungenutzt. Mit zunehmender Spieldauer wurden unsere Gäste besser und nun lag das Quäntchen Glück bei unserem Team. Zunächst konnte das Spielgerät noch vor der Linie geklärt werden und darauf stand erneut das Aluminium der Gästeführung im Weg.

Nach dem Spiel sprach unser Zeitungsberichterstatte Gert Schwarz von „einem gerechten Unentschieden.“

Aufstellung: Marcel Fischer, Fabian Aumüller, Moritz Öppling, Manuel Stieber, Manuel Götz, Felix Holderbach, Jonas Aumüller, Tim Jaufmann, Mike Rösch, Alex Dörr, Felix Strompf.

Auswechslungen: Thomas Ballweg für Manuel Götz

David Holderbach für Felix Strompf

Ersatzbank: Tobi Radefahrt, Christian Müller, Stefan Link.

Zur Zweiten Mannschaft: Unsere Spielgemeinschaft war im letzten Spiel im Kalenderjahr 2016 gegen den VfR Gommersdorf 3 chancenlos. Zwar musste die erste Chance vom Gästetorwart in höchster Not entschärft werden, doch dann waren die Jagsttärer die dominierende Mannschaft. Zwischen der 20. und 30. Minute nutzte Gommersdorf die Möglichkeiten und führte dadurch mit 3:0.

Nach dem Seitenwechsel zeigte unsere Zweite einen besseren Fußball als im ersten Durchgang, doch unsere Gäste erwiesen sich als kaltschnäuziger und trafen erneut dreimal, wodurch die letzte Partie in diesem Jahr schnellstens vergessen werden sollte.

Die Aufstellung lag noch nicht vor.

Die nächsten Spiele:

Unsere Spielgemeinschaft befindet sich in der Winterpause

Sonntag, den 13. November, 14:30 Uhr FC Donebach - TSV